
 

 

 
Toulouse, le 10 mai 2023 

 
 
 

COMPTE RENDU DU CONSEIL DE DEPARTEMENT 
 

du Mardi 9 mai 2023 
 

 
Collège A : Ollivier HAEMMERLE ; Marc PERRET ; Caroline THIERRY 
Collège B : Elsy KADDOUM (arrivée à 13H10), Julien LABETAA, Xiaoyi MAI,  Philippe MOUSTROU, 
Cassia TROJAHN DOS SANTOS 
IATOS :  
Etudiants :  
 
Procurations :  
Ollivier HAEMMERLE a  1 procuration : Véronique FABRIS (IATOS) 
Caroline THIERRY a  1 procuration : Agnès LAGNOUX (collège B) 
 
Personnalités Extérieures :  
Autres : Françoise ADREIT ; Abdelhakim BAOUYA ; Brahim HAMID ; Nathalie HERNANDEZ (partie à 
13H30) ; Stéphane ISNARD 
 
Préalable :  

• en l’absence de Véronique FABRIS, Brahim HAMID propose que Françoise ADREIT soit secrétaire 
de séance (adopté) ; 

• Brahim HAMID propose d’ajouter un point à l’ordre du jour : subvention pour  les journées EFELIA 
(adopté). 

 
1. Composition du conseil : personnalités extérieures 
3 propositions (les intéressés  ont donné  leur accord) : 

• Jean-Christophe SAN  SATURNINO  (pour le lycée St Sernin)(proposition d’Emmanuel 
HALLOUIN) 

• Sarah GATTI (ancienne  étudiante du département, travaille chez Orange)(proposition de 
Nathalie  HERNANDEZ) 

• Sébastien MARONNE (E-C math, UPS, historien des math)(proposition de Marc 
PERRET) 

Proposition mise au vote (bulletins secrets) : les 3  noms 
Les 3 noms : 9 (unanimité) 

La proposition est adoptée. 
 
2. Subvention pour les journées EFELIA (Ecole Française de l’Intelligence Artificielle) 
Cassia TROJAHN présente les journées. 
Il s’agit de la première école de printemps EFELIA. Elle est portée par ANITI (Artificial and Natural 
Intelligence Toulouse Institute) et l’Université Toulouse 2 - Jean Jaurès (UT2J) et traite de l'IA sous 
l’angle de disciplines SHS (Arts, Economie et Gestion, Psychologie, Sociologie). Plusieurs membres du 
département participent au comité d’organisation ou interviennent. 
Elle aura lieu les 16 et 17 mai prochains. L’école est destinée à tous les étudiants de Licence 3. 
 
Demande mise au vote : subvention de 500 euros 
Pour : 10 (unanimité) 
La demande est accordée. 
 



 

 

3. Constitution d’un groupe de travail « RH » en prévision des prochains départs à la retraite et d’un 
groupe de travail pour saisir le central, notamment pour les HC et les demandes de dérogation. 

Les deux propositions sont discutées. 
Plusieurs interventions en faveur d’une discussion large au niveau du département (AG), non réduite 
à des propositions d’un groupe de travail. 
Accord sur l’objectif : ce que l’on veut faire du département, avec un focus sur les RH (toutes 
catégories confondues). 
Proposition adoptée : une AG suffisamment longue pour qu’on ait le temps de discuter, 
prochainement. 
 
 
 

Le Conseil se termine à 13h55. 
 
 
 
 

 
Brahim HAMID 
Directeur 

 


